

Warum iPads

Der Entscheidungsprozess, warum man sich im Landkreis Schmalkalden-Meiningen für iPads entschieden hat wurde bereits im Jahr 2018 imitiert und im Jahr 2022 erneut validiert.

Auf den nachfolgenden Seiten finden sich alle Informationen, Tests und Ergebnisse die zu der Entscheidung des Schulträgers geführt haben.

[Warum iPads? - Evaluierung 2018](#)

[Warum iPads? - Tablet-Wahl an Schulen - TCO-Analyse 2022](#)

Während der Elternabende in den einzelnen Schulen werden durch das TEAM des Kommunalen IT-Service jeweils weiterführende Informationen zum Prozess der Nutzung von Tablets in Schulen gegeben. Alle Informationen finden Sie auch auf unserer Seite:

[Elternabend-Informationsveranstaltungen](#)

Sollten Sie darüber hinaus Fragen oder Anregungen haben, nutzen Sie bitte unser [Serviceportal](#).